

姿勢キャンペーンの結果 健康委員会



健康委員会により10/12～10/16に行われた「よい姿勢にチャレンジしようキャンペーン」の取組結果が児童朝礼で発表されました。

がんばった児童が表彰されるとともに、課題についても説明がありました。短い時間なら良い姿勢を意識できるが、長い時間になると姿勢が崩れてくる人も……

これからも毎月継続してこのキャンペーンは行われ、次回は11/9～11/13です。

図書の貸し出し 文化委員会



同じく児童朝礼でのこと。

文化委員会より図書の貸し出し状況について報告がありました。9月の貸出冊数は運動会練習の影響か93冊と減っていましたが、10月は143冊と増えていました。あわせて「おすすめの本20冊」達成者の表彰もありました。4月以降、読書への意欲が増してきていることを感じます。

学習発表会予行

11/4に学習発表会の予行を行いました。

当日と同じように最初から最後まで通してやってみると、がんばって練習した成果とともに、課題もうかびあがってきました。11/7の本番まで時間はありませんが、最後までより高みを目指して練習に励んでいきます。

